

De fiesta brigada de instructores de arte en Granma



Bayamo 17 abr (RHC) La Colmenita Travesía Mágica, del municipio de Río Cauto, acreedora del Premio Escaramujo 2017, distinción nacional que confiere la Brigada de Instructores de Arte José Martí (BJM), deleitó hoy a niños de esta ciudad, con una presentación en el parque infantil Los Caballitos.

El espectáculo forma parte de una jornada de júbilo para esa brigada en Granma, la cual tendrá como colofón, esta noche, una gala artística en el teatro 10 de Octubre, donde serán oficialmente reconocidos los siete proyectos de la provincia que merecieron el citado galardón.

Marian Muñoz Brunet, miembro de la dirección de la Brigada en el territorio, precisó a la ACN que merecieron el lauro destacadas propuestas de las manifestaciones de teatro (4), música (2) y audiovisuales (1), y se obtuvo, además, una mención especial en artes plásticas.

Señaló que en la IV edición del concurso de creación artística Escaramujo, efectuada en junio de 2017, participaron 49 proyectos de Granma, y en la versión provincial se presentaron un total de 240 obras, de todos los municipios; muestra del buen trabajo de los instructores como creadores, directores e intérpretes.

Resaltó que se trata de un certamen que nace en las escuelas y comunidades, con el objetivo de promover y reconocer los mejores resultados de la labor artística y pedagógica de los miembros de la brigada.

Estos encuentros también tienen como objetivo contribuir al intercambio y la capacitación de los participantes, en función de salvaguardar la identidad cultural local y nacional, agregó.

La Colmenita Travesía Mágica integra a más de 50 niños desde preescolar hasta sexto grado, entre

ellos pequeños con nivel bajo en el aprendizaje, discapacidades y trastornos en el comportamiento, quienes cantan, bailan, y confeccionan trajes de materiales reciclables para sus presentaciones.

Con sede en el seminternado Bartolomé Masó, de Río Cauto, el proyecto es seguidor de La Colmenita, reconocida compañía infantil de teatro en Cuba, dirigida por Carlos Alberto Cremata y declarada embajadora de buena voluntad de la UNICEF.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/160148-de-fiesta-brigada-de-instructores-de-arte-en-granma>



Radio Habana Cuba